

HÔTEL
Belloy
SAINT-GERMAIN

Belloy
SAINT-GERMAIN



BIENVENUE DANS UN LIEU CHARGÉ DE POÉSIE

Ici, à l'Hôtel Belloy, les murs ont une mémoire. c'est dans ce bâtiment historique que Paul Verlaine, Arthur Rimbaud et leurs comparses du cercle des Poètes Zutiques se retrouvaient pour échanger vers, idées et insolences.

Dans ce quartier mythique de Saint-Germain-des-Prés, les espaces étaient conçus à l'image de la ville : petits, intimistes, pleins de caractère, empreints d'histoire. Prenez le temps. Inspirez. Et qui sait, peut-être que vous aussi, vous écrirez quelques vers...

WELCOME TO A PLACE STEEPED IN POETRY

Here at Hotel Belloy, the walls have memory. It was in this historic building that Paul Verlaine, Arthur Rimbaud and their companions from the circle of the Zutique Poets would gather to share verses, ideas, and irreverence.

In this legendary district of Saint-Germain-des-Prés, the spaces were designed in the image of the city : small, intimate, full of character, steeped in history. Take your time. Breathe in. And who knows — maybe you too will write a few lines...

VINS ET CHAMPAGNE - WINES AND CHAMPAGNE

VINS BLANCS

Petit Chablis Domaine Passy Le Clou, 2022, 75cl	49
Pierres Blanches Chardonnay, 2024, 75cl	30

VINS ROUGES

AOC Côtes Bordeaux Château St-Yves, 2021, 75 cl	30
AOC Juliéna Domain Vieille Eglise, 2022, 75 cl	30

VIN ROSÉ

AOC Coteaux D'Aix en Provence Bio, 2023, 75 cl	30
--	----

CHAMPAGNE

Champagne Brut Billecart-Salmon, 75 cl	65
Champagne Rosé Billecart-Salmon, 75 cl	90

BIERES - BEERS

Gallia - 33cl	9
Bière La Parisienne - 33cl	9

SOFT

SODA

Coca-Cola - 33cl	5
Coca-Cola Zero - 33cl	5
Schweppes original tonic - 25cl	5

JUS / JUICE

Orange, Citron pressé - 25cl	6
------------------------------	---